

« Pari homéopathique en Banlieue »

Par les dr A. Sarembaud et A. Le Fur Bensoussan

Ce livre écrit par deux médecins exerçant en libéral propose une lecture originale de l'homéopathie en banlieue.

Ils exercent dans des quartiers dits « zones sensibles », et souvent difficiles.

L'homéopathie porte-t-elle un message particulier dans ces situations-là ?

Les auteurs prouvent que le pari homéopathique est gagnant et qu'il peut prendre une place prépondérante dans le soin des habitants de ces zones dites sensibles (perte d'identité culturelle, sentiment d'abandon, éloignement)...

Collection Résurgence

Marco Pietteur

39 Avenue du Centenaire B4053

Embourg Belgique

Tel 00 324 3652729